

Konten Media Sosial untuk Kompepar Setu Gede

Rilis: 30 September 2023 | Oleh: Tina



FISIB — Tim PKM Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya Universitas Pakuan, telah menyelenggarakan pelatihan yang bertemakan “Konten Media Sosial untuk Kompepar Setu Gede” di Gedung Serba Guna Situ Gede, Kamis (14/09/2023).

Pelatihan tersebut dihadiri oleh Ketua Kompepar Setu Gede beserta anggotanya dengan jumlah 13 orang, lalu dari Tim PKM Fisib Unpak dihadiri oleh, Ibu Dini Valdiani, M.Si, Ibu Sabila Adinda Puri Andarini, M.I.Kom, Bapak Dipo Krishyudi Ono, M.Sn, Ibu Prameswari Handayani, M.I.Kom, Bapak Ira Afriyansyah, S.I.Kom, begitupun mahasiswanya Danu Hendarto, Dhafie Satria dan Mutiara Rahmah. Acara dimulai pukul 09.00 dengan pembawa acara Ibu Sabila Adinda Puri Andarini, M.I.Kom, Dari Tim PKM Fisib Unpak juga menyebutkan susunan acara dari awal hingga selesai. Kemudian adanya sambutan pembukaan dari ibu Dini Valdiani, M.Si., selaku ketua Hibah Bima Pengabdian.

Kegiatan tersebut diberikan sambutan oleh Bapak Hamdani selaku Ketua Kompepar Setu Gede, “Terimakasih kepada Universitas Pakuan, selama di daerah ini berlangsung pelatihan, baru dari Pakuan yang memberikan alat untuk mendukung promosi Setu Gede ini”.

Disambung dengan sambutan dari Bapak Napihudin S.Pd.,M.Si, selaku Lurah setempat, “Terimakasih kepada Pakuan yang dapat mensupport Kompepar Setu Gede, ini merupakan bentuk pengaplikasian mou yang dibuat Antara Fisib dan Kelurahan Situ Gede”.

Selain itu kegiatan dilanjutkan dengan pemberian materi kepada warga/anggota Kompepar Setu Gede, dan dipandu oleh Ibu Prameswari Handayani, M.I.Kom, yaitu dengan judul materi “Optimalisasi Media Sosial untuk Meningkatkan Pariwisata di Situ Gede” oleh Tina Maihasti, S.I.Kom., dengan memperkenalkan cara penggunaan beberapa media social seperti WhatsApp, Instagram, Facebook, Tiktok dll dengan baik, juga diberi arahan agar tidak salah untuk mengisi password pada disetiap media social tersebut dan dilalukan sesi tanya jawab.

Lalu materi kedua yaitu dengan judul materi “Penggunaan Aplikasi Canva” oleh Diaz Marupa, S.I.Kom, materi ini memperkenalkan aplikasi edit yaitu Canva, di canva ini juga sangat banyak sekali template edit yang tersedia, seperti, mengedit foto & video, membuat desain sebuah produk, template untuk story Instagram, poster, undangan dll. Ibu-ibu dan bapak-bapak Anggota Kompepar Setu Gede juga ikut melakukan test penggunaan Canva.

Setelah selesai pembawaan materi, ditutup oleh Ibu Prameswari Handayani, M.I.Kom, dan dikembalikan kepada Ibu Sabila Adinda Puri Andarini, M.I.Kom, selaku MC. Selanjutnya dilakukan sambutan terimakasih dari Bapak Hamdani selaku ketua Kompepar Setu Gede dengan pesan "Saya menginginkan adanya dua kali lagi pertemuan untuk perkenalan sekaligus belajar cara penggunaan Kamera 360 yang di berikan dari Pihak Tim PKM Fisib". Juga penutupan sambutan dari , Ibu Dini Valdiani, M.Si, selaku ketua Hibah Bima Pengabdian. Tidak lupa sebelum penutupan acara dilakukan dengan adanya sesi foto bersama. Kemudian selesai sudah acaranya dan ditutup kembali oleh Ibu Sabila Adinda Puri Andarini, M.I.Kom, selaku pemangku acara dari awal hingga akhir. Diakhir acara pelatihan ini, kami tutup dengan makan siang bersama anggota Kompepar Setu Gede.